
Hello!Сегодня мы узнаем 
как сказать, что что-то где-

то находится



Для этого мы используем There is/There are
Прослушай и повтори.

There is                          There are

There is мы используем, чтобы сказать, что что-то находится где-то в 
единственном числе, например:
There is a book on the table

There are мы используем, чтобы сказать, что что-то находится где-то во 
множественном числе, например:
There are  books on the table

На столе лежит(находится) книга

На столе лежат(находятся) книги



Good! Давай потренируемся 
Как ты скажешь?

•На столе находится рыба 
•На столе находятся игрушки( toys)
•На столе находится стакан воды (glass of 
water)
•На столе находятся чашки чая (cups of tea)

Запиши аудио как ты это произносишь. 



Отлично! Давай научимся писать это.

•Страница 88 – номер 1 

Напиши 4 предложения, что находится 
на столе, например:

There is a parrot(попугай) on the table 

There are pinguins(пингвины) on the table



Отлично!
Что ты сегодня 

узнал?
  


